

## 新任職員着任式

平成二十八年四月一日に着任式が行われました。今年度は新任職員として田中将徳さんが私たちの仲間に加わりました。利用者さん全員を前にして少し緊張しているようでしたが、力強く抱負を語ってくれました。利用者さん代表の心のこもった歓迎の言葉もあり、終始なごやかな雰囲気の中、着任式を終えることが出来ました。



江崎 美樹

## 着任のあいさつ



平成28年4月1日付で福岡ひまわりの里支援員に配属されました。田中将徳です。支援者として利用者さんにひとりひとりの特性を理解し、本人達に合った支援を考え実践します。同時に、自己研鑽を努め実施して行きます。直しくお願ひ致します。

者さんひとりひとりの特性を理解し、本人達に合った支援を考え実践します。同時に、自己研鑽を努め実施して行きます。直しくお願ひ致します。



う、裏方として精一杯お仕事をさせていただいています。よろしくお願いいたします。

古野 綾  
3月からひまわりの里で事務として勤務する利用者の皆さんに快適に過ごせるよう、利用者の皆さんに合わせて、古野綾と申します。

3月からひまわりの里で事務として勤務する利用者の皆さんに快適に過ごせるよう、利用者の皆さんに合わせて、古野綾と申します。

**退任者紹介**

江口 祥太郎(支援員)
今村 摩梨子(支援員)
中村 啓治(介助員)
堀瀬 淳子(事務員)

## 施設長着任あいさつ

願いする次第です。

皆様方におかれましては、平素より社会福祉法人福岡市手をつなぐ育成会ならびに福岡ひまわりの里の運営、行事等に多大なご協力、ご支援を賜り、心から感謝を申し上げます。

堀前施設長の異動により、4月1日付けで福岡ひまわりの里の施設長を命じられました水城淳一郎と申します。平成元年に福岡市福祉訓練事業指導員として育成会に着任し、知的障がい者支援に携わさせていただきましたが、今回

身に余る役職に、その責任の重さで身の引き締まる思いです。社会福祉の動向

については不安も大きいところです。まだまだ勉強中で、施設経営に関しては不安で、諸先輩方のご指導を心からお

最後になりますが、皆様方のご助言、ご指導とお力添えを引き続き社会福祉法人福岡市手をつなぐ育成会ならびに福岡ひまわりの里へ賜りますようお願いします。

また、医療との連携や施設設備の改善など、今直面している課題についても速やかに対応していきたいと思っております。

最後になりますが、皆様方のご助言、

ご指導とお力添えを引き続き社会福祉法人福岡市手をつなぐ育成会ならびに福岡ひまわりの里へ賜りますようお願いします。

## 行事予定

6月	7月	8月	9月	10件
4日 地域交流会	4日 クラブ活動	15日 クラブ活動	26日 保護者会	
6日 保護者会	7日 夏祭り	17日 クラブ活動	28日 保護者会	
20日 クラブ活動	30日 夏祭り	21日 クラブ活動	27日 バーベキュー	
				(平成28年1月～平成28年5月)



社会福祉法人福岡市手をつなぐ育成会、障がい者支援施設 福岡ひまわりの里  
〒819-0012 福岡市西区能古1601-39 TEL:883-2689 FAX:883-2690  
E-mail : sato@fiku.jp URL: http://www.fiku.jp/sato/ 施設長:水城 淳一郎



元年4月に福岡市福祉訓練事業指導員として育成会に着任し、知的障がい者支援に携わさせていただきましたが、今回

身に余る役職に、その責任の重さで身の引き締まる思いです。社会福祉の動向



# ハイキング

去る、4月21日（木）毎年恒例のハイキングを実施しました。実施日の前週から「ハイキング楽しみだね！」「晴れるといいな。」と久しぶりの施設外活動を楽しみにされていました。

しかし、今年度は悪天候により雨天での行程で館内レクリエーションを行いました。

内容は、DVD鑑賞とカラオケです。DVDでは、昔懐かしい昭和のDVDを鑑賞されて皆さんで笑われることが多くありました。カラオケでは、皆さんが得意の歌を熱唱されてとても楽しそうな様子でした。

昼食は、食堂にブルーシートを敷き、利用者さん、職員が全員揃ってお弁当を食べてハイキング気分を体感して頂きました。



3月2日(水)、バスハイクに  
行つてきました。今年も福祉バス  
を利用させていただきました。毎  
年この「バスに乗る」とを楽しみに  
している利用者もいらつしやると  
いうことでした。

フェリーで渡船場に着くとバス  
に乗車。都市高速を通つて福岡市  
を出て、バスに乗ること1時間半。  
玄海灘を横目に過ぎると玄海ロイヤル  
ホテルに到着しました。

ホテルでは昼食に松花堂弁当が

用意され、彩り鮮やかな  
サーモンやローストポーク、デザートのケーキまでおいしくいただきます。

一息つい

た後はイオンモール福津に向かいました。施設では初めて行くところでしたが、施設内はとても広く、たくさんのお店が並んでいました。利用者の皆さんには買い物に行つてお目当てのものを購入したり、フレードコートでジュースやアイスクリームを楽しんでいました。

時間が来るとバスに乗り込み、帰途につきました。皆さんの手には今回の戦利品が。これぞバスハイクの醍醐味です。

当日は天気に恵まれ、晴天の気持ち良い日でした。施設に戻ると皆様なにおみやげ話を聞かせて下さいました。また次年度も天候に恵まれ、楽しいバスハイクになればと思います。



今福  
健喜